

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA
DE CRISTO EN SEVILLA

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla

Por tanto no te
avergüences
de dar
TESTIMONIO
de nuestro
Señor.
2º Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 26 de Octubre del 2003 - N° 346

REHUSAR EL PERDON DE DIOS

A raíz de una disputa durante una partida de naipes, un joven norteamericano mató a su adversario. El asesino fue detenido, juzgado y condenado a muerte.

Un Día la puerta de su celda se abrió y entró un hombre a quien el prisionero confundió con un capellán.—Salga de aquí, gritó el condenado, no quiero verlo. Bastante oí hablar de religión en casa.— Joven, escucheme, dijo el visitante, le traigo una buena noticia. El preso amenazó con echarlo por la fuerza y el hombre se fué ...

Algunos minutos mas tarde entró en la celda un guarda y dijo al condenado que el visitante a quien acababa de echar era el gobernador en persona. Ese alto funcionario había aceptado una petición en su favor y había insistido en llevarle el mismo la carta que se lo anunciaba.— ¿Cómo?, exclamó el preso consternado. Pronto, déme un papel y un lápiz.

Escribió al gobernador para presentarle sus excusas y suplicarle que volviera con la carta del perdón. Pero cuando el funcionario la recibió, escribió al margen: "Este caso ya no me concierne". El asesino murió diciendo: - Muerdo porque rehusé el perdón que se me ofrecía.

Este antiguo pero autentico relato ilustra el trágico rechazo a la gracia de Dios. Su hijo, Jesucristo, vino en persona para anunciárnosla. Rehusarla,

¿No es el mas grande error y la peor locura que se puede hacer? Después, no existe remedio.

Editorial “La Buena Semilla”

NOTICIAS

FUNDACION ABRE

El pasado 16 de octubre, en nuestro culto de oración, algunos hermanos de “fundación abre” estuvieron dando un informe del viaje misionero que ellos realizaron a Cuba y a México. Estos hermanos pasaron a la iglesia diapositiva de todo su trabajo. Nuestra Iglesia ha sido una de las que han aportado económicamente algo de dinero para que ellos pudieran realizar este viaje. Pedimos a Dios para que Dios los bendiga en sus trabajos misioneros..

BOLETIN JUVENIL

Nos satisface comunicaros que dentro de algunas semanas, concretamente en el mes de Noviembre, el Grupo de Jóvenes, publicará el primero de los ejemplares de su nuevo boletín; proyecto que han pensado llevar a cabo de forma mensual a lo largo de todo el año, y que esperamos poder realizar con la ayuda de Dios; por lo que os rogamos que oréis por él, para que este siga en marcha, así como si queréis escribir alguna noticia y poder participar en él cuando lo deseéis, escribiendo artículos relacionados con los jóvenes.

ESTA MUY GRAVE

Así es, la hermana de nuestra hermana Valme Rodríguez, tiene a su hermana hospitalizada, y su estado hasta este momento es de gravedad. Ella sufrió hace una semana un derrame cerebral. No olvidemos nuestras oraciones por ella y por toda su familia para que Dios en todo momento ponga su mano y todo evolucione favorablemente.

CITAS PARA RECORDAR

“Odiar a alguien es otorgarle demasiada demasiada importancia”.

Anonimo.

“El que ama, se ama; el que aborrece, se aborrece; el odio, a quien primero lastima es al corazón del que lo nutre”.

Mariano Aguilo.

“Que las rosas tengan espinas es la desilusión de los que sólo saben soñar mal; que las espinas tienen rosas es la verdad de los que buscan el bien”.

Benavente.

“Exageramos igualmente las desgracias y la felicidad; nunca somos ni tan desgraciados ni tan dichosos como se dice”.

H.De Balzac

“La arrogancia es el disfraz de la bajeza”.

Anónimo

POESIAS

NO TE VAYAS NUNCA, PADRE

No te vayas nunca Padre,
Porque no se que sabré hacer sin ti,
No te vayas nunca Madre,
Porque sería mi fin.

¿ACASO NO LO DIJE?

¿Acaso no se lo dije?
¿Quizás no me atreví?
¿Es que no la amé?
¿Quizás solo fingí?
¿Es que confundí mis sentimientos?
¿Quizás esté mi tormento
En que Dios me dio el temperamento
De un héroe medio muerto?
¿Es que no es amor lo que siento?
Si es así... perdona... perdona...
Si es así, no solo es a ti...
A mi también me miento.

TANTOS AÑOS A TU LADO

Tantos años a tu lado
Y hasta ayer no lo vi.

Tantos años... ¡"Alelado"!
¡Siempre cuidado por ti!

Si estoy enfermo, ¡ahí estas tú!
Si necesité algo, me lo diste,
¡Me molesta mi despiste!
¡Tu cuidaste mi salud!

Cuando necesito consejos
¡Ahí estas tú!
Cuando necesito ánimos
Nunca eres tabú.

Tantos años para descubrir, Madre,
Que mi mejor amiga, eres tú.

Pedro A. Rebaque (Miembro de la Iglesia de Cristo en Parla)



IR AL PRINCIPIO